



Se realiza intercambio de artistas miembros en Matanzas de la UNEAC y la AHS con autoridades de la provincia entre ellos, Liván Izquierdo Alonso, Primer Secretario del Partido y Mario Felipe Sabines Lorenzo, Gobernador. José Manuel Espino, presidente de la UNEAC comienza haciendo repudio a las acciones sobre el sentimiento de ¡Patria o Muerte! Que por estos días circula en las redes sociales da argumentos y dialoga diciendo..."No se de que Patria hablan, tienen un doble discurso, pierden el alma. La obra se construye. La creación es la mejor respuesta que podemos dar"